



LES VILLES IMAGINAIRES DE RONAN PINCEMIN

DU 5 NOV AU 4 JAN 2025

L'illustrateur Ronan Pincemin propose une exposition de quinze tableaux représentant des villes de Bretagne, revisitées par le prisme fantastique de sa créativité.

Des villes comme Saint-Malo, Saint-Brieuc ou encore Port-Louis et leurs monuments sont plongés dans des univers « Jules Verniens », où des montgolfières et autres machines imaginaires envahissent les cités bretonnes. Une interprétation poétique et personnelle de l'artiste que

nous vous invitons à venir apprécier au Quatro jusqu'au 4 janvier prochain.



LES HORAIRES D'HIVER

La Médiathèque passe en horaire d'hiver. Nous sommes ouverts les dimanches jusqu'à Mars. Les horaires :

Mardi : 12h à 18h

Mercredi : 10h à 18h

Jeudi : fermé

Vendredi : 12h à 18h

Samedi : 10h à 18h

Dimanche : 14h30 à 18h

Attention, votre médiathèque sera fermée les 22 et 29 décembre.

LES ÉMOTIONS EN SPECTACLE



MERCREDI 18 DÉCEMBRE

Dans un spectacle centré sur les émotions qui passent, Karine Le May de la Cie Arts Symbiose met tout son talent à partager avec ses jeunes spectateurs surprise, colère, peur, joie...

AGENDA FLASH

Du 5 nov au 4 janv 2025 : Exposition *Villes imaginaires de Bretagne* de R. Pincemin

01^{er} déc : Concert d'Anne Saj

03 déc : Café-causerie

06 déc : Sieste musicale

07 déc : Croc' en bulles de Noël

08 déc : Les bobines du Quatro

14 déc : Café-philosophie. Thème : l'art

14 déc : Scrapbooking en famille

14 déc : Kaozeadenn e brezhoneg

18 déc : Spectacle [Émotions]

21 déc : Ciné-goûter en breton

21 déc : Visite guidée au musée

>>> S'inscrire sur le www.lequatro.fr

EXPO BONS BAISERS DE BRETAGNE

JUSQU'AU 5 JANVIER



Réalisée en partie avec des cartes du fonds du musée, l'artiste **Un faux graphiste** vous offrira sa vision singulière et anachronique de la Bretagne. (*Gratuit pour les baldiviens*).

Ouvert du mardi au dimanche de 14h à 18h.

LE MOT DU MAIRE

Restrictions budgétaires du gouvernement sur les collectivités locales

Les collectivités locales jouent un rôle essentiel dans la gestion des services publics et le développement des territoires. Cependant, nous sommes confrontés à des restrictions budgétaires sans précédent par le gouvernement. Les collectivités locales doivent participer à l'effort financier à hauteur de plusieurs millions d'euros. Sont directement concernés Vannes, Lorient et leurs agglomérations, le Département et la Région. Mais indirectement, toutes les communes du Morbihan vont être sévèrement impactées car le président du Département annonce d'ores et déjà la suppression de ses aides en 2025 ! Sont annoncées une baisse importante voire le gel des dotations classiques comme la DETR (dotation d'équipement des territoires ruraux) et la DSIL (dotation de soutien à l'investissement local), la baisse de 2 points des transferts au titre du FCTVA, l'augmentation de 4 points de la contribution à la CNRACL, la baisse de l'enveloppe du Fonds vert, la fin du chèque énergie auprès des CIAS et CCAS, et la liste n'est malheureusement pas exhaustive.

Ces restrictions budgétaires vont être mises en place dans un contexte économique difficile, marqué par une dette publique élevée et une pression pour réduire les dépenses. Ces décisions ont des répercussions directes sur la capacité de nos communes à financer les projets et à répondre aux besoins des habitants. Ça va entraîner des coupes budgétaires dans les services essentiels, tels que l'éducation, la santé et nos équipements locaux. Les municipalités et les intercommunalités vont devoir faire des choix difficiles et les conséquences économiques pour nos entreprises locales me préoccupent au plus haut point.

Face à ces défis, les élus locaux expriment leur frustration. Les finances des communes de notre territoire sont saines et malgré cette bonne gestion, ce sont nos projets qui sont remis en question. Peut-on les maintenir ? Doit-on les annuler ? Est-il opportun de les reporter ? Des questions sans réponse claire car les décisions du gouvernement changent au fil des jours.

Pour conclure, les restrictions budgétaires imposées par le gouvernement sur les collectivités locales soulèvent donc des enjeux cruciaux pour l'avenir des services publics en France. Nous recherchons à Baud à nous adapter au mieux à cette nouvelle réalité. L'enjeu n'est pas seulement financier mais également celui de la qualité de vie des Baldiviens et du développement de notre commune.

Malgré ce contexte incertain, savourez les fêtes avec les gens que vous aimez et profitez de la magie de Noël...

Que cette période de l'année soit pleine de moments de bonheur, de joies et de rires...

Pascale GILLET
Maire de la ville de Baud

LA MAIRIE VOUS INFORME :



Réaménagement du cœur de ville : les travaux se poursuivent dans la rue Saint-Yves, où la pose des enrobés devrait se finir début décembre. Le pavage des trottoirs ainsi que la pose des emmarchements et des chaînettes devrait se terminer le 14 décembre. La réouverture à la circulation est prévue pour le 13 décembre. Enfin, la pose du dallage granit entre l'impasse de la Villette et la Place du Bien Hêtre devrait être terminée pour le 20 décembre.

Recensement : la commune recherche des agents pour le recensement de janvier-février 2025. Disponibilité, connaissance du territoire et permis B recommandés. Contact : 02.97.51.02.29

Distribution de calendriers : les sapeurs-pompiers commencent leur tournée annuelle de distribution de calendriers. Nous vous invitons à leur réserver un accueil chaleureux et à contribuer, si vous le souhaitez, à soutenir leur engagement et leur dévouement.



Appel à bénévoles : nous recherchons activement des porte-drapeaux bénévoles pour participer aux cérémonies officielles.

Centre aquatique le Tri-eau : en raison de la vidange annuelle des bassins, le centre aquatique sera fermé au public du lundi 9 au dimanche 22 décembre inclus. Il sera également fermé les 24 et 25 décembre ainsi que les 31 décembre et 1^{er} janvier.



Appel à candidature : la ville est à la recherche de dentistes et de médecins généralistes pour élargir l'offre de soins et mieux répondre aux besoins de la communauté.

Patinoire éphémère : venez découvrir la patinoire synthétique installée à l'Idée'Halle et ouverte à tous pendant les vacances scolaires, sous la houlette du club de patin. Entreprises et associations ont également la possibilité de privatiser les halles et la patinoire en soirée pour les fêtes de fin d'année.

Ouverte tous les jours de 13h30 à 18h30, du samedi 21 décembre au dimanche 5 janvier, à l'exception des 24, 25 et 31 décembre ainsi que du 1^{er} janvier, où elle restera fermée.

L'IDEE'HALLE



Bien-vivre ensemble

À l'approche des fêtes de fin d'année, nous souhaitons attirer votre attention sur une recrudescence possible des cambriolages dans notre commune. Cette période, synonyme de cadeaux et d'absences prolongées, peut malheureusement attirer les personnes malintentionnées.

Afin de sécuriser votre domicile et de passer des fêtes en toute sérénité, nous vous recommandons de bien verouiller vos portes et vos fenêtres (voiture comme logement).

Veillez également à ne pas trop diffuser votre absence sur les réseaux sociaux.

- Opération Tranquillité Vacances

Vous partez bientôt en vacances ? Afin d'éviter les cambriolages, vous pouvez vous inscrire à l'Opération Tranquillité Vacances en gendarmerie. Des patrouilles sont organisées pour passer aux abords de votre domicile. Vous serez prévenu en cas d'anomalies (dégradations, cambriolage...).



Quand ?	Où ?	Quoi ?
Mardi 3	Salle du Scaouët	Collecte de sang organisée par l'amicale locale des donneurs de sang de 14h30 à 19h. Rendez-vous à prendre au préalable en ligne sur le site de l'Etablissement Français du Sang.
Samedi 7	Maison de la Solidarité	Baud Solidarité organise une braderie de 9h à 16h. Des vêtements tous âges, des jouets sont vendus à petits prix et accessibles à toute la population. Tous les bénéfices sont versés à la Banque Alimentaire.
Dimanche 8	Salle du Scaouët	Après-midi dansante du club des Amis de 14h30 à 19h30.
Lundi 9	Auditorium du Quatro	Conférence "Napoléonville et ses empereurs Napoléon au XIXe siècle" organisée par le groupe d'histoire et présentée par Dr Jean-Pierre Elie. À partir de 14h.
Samedi 14	Salle du Scaouët	Loto organisé par le Cyclo Club Baldivien. Ouvertures des portes à 18h pour un début du loto à 20h.
Dimanche 22	Place le Sciellour	Marché de Noël à partir de 10h. Au programme, vente de différents produits de Noël, animations spéciales...
Dimanche 22	La Coulée Verte	Conte pyrotechnique à 18h30. Offert par la municipalité pour fêter Noël.
Mardi 31	Salle du Scaouët	Repas et soirée dansante pour le réveillon de la Saint Sylvestre par GM Organisation de 19h à 5h. Réservation au 06.12.12.22.63

CCAS

• **Bon d'achat :** pour les séniors qui ne l'ont pas encore utilisé, **pensez-y avant le 31 décembre.**

• **MÉDAILLE DE L'ENFANCE ET DES FAMILLES :** les pères ou mères de famille de Baud ayant élevé 4 enfants et plus peuvent se voir décerner la Médaille de l'Enfance et des Familles.

Qui est concerné ? Tout parent qui a élevé au moins 4 enfants de nationalité française, dont l'aîné a atteint l'âge de 16 ans au 31 décembre 2023, et qui, par leurs soins attentifs et leur dévouement, ont fait un constant effort pour élever leurs enfants dans les meilleures conditions matérielles et morales.

Plus de renseignements auprès du CCAS de BAUD - 02.97.08.01.46

• **Atelier Anti Gaspi :** en collaboration avec « au goût du jour » le CCAS organise un atelier cuisine « anti gaspillage » le mardi 10 décembre de 14h à 16h salle Narcisse Chaillou - inscriptions au CCAS.

• **Atelier Équilibre :** le CCAS en collaboration avec Kiné OUEST PREVENTION organise un atelier équilibre en 2025. Une réunion publique aura lieu le mercredi 8 janvier matin puis 12 séances tous les mercredis matin.

• Pour ne rien manquer des animations / actions mises en place par le CCAS, pensez à suivre la page Facebook du CCAS : CCAS de BAUD.

• Le CCAS a maintenant sa station ILLIWAP - pensez à vous abonner.

